

EJS-Schulfeier zieht in Kastelhalle um

Schramberg-Waldmössingen. Die gemeinschaftliche Erhard-Junghans-Schule in Schramberg hat Großes vor. Zu ihrer Abschlussfeier zieht die aus Realschule und Graf-von-Bisingen-Schule gebildete Ganztageseinrichtung am Freitag, 17. Juli, aus der Talstadt in die Waldmössinger Kastelhalle um. Dort beginnt um 19 Uhr die festliche Verabschiedung der Entlassschüler. Nach einer musikalischen Begrüßung gibt es Ansprachen von Schulleiter Udo Trost und der Elternbeiratsvorsitzenden Susanne Möhle sowie ein Schlusswort des Schülersprechers. Auf die Ausgabe der Zeugnisse sowie die Verleihung der Preise und Belobungen folgen die Verabschiedung ausscheidender Lehrkräfte und Schülerbeiträge.